

毎月恒例の清掃活動に新入社員が初参加

京葉ガス「小さな親切」の会は4月11日、新入社員22人が初めて参加し総勢約150人で、毎月実施している本社（市川市市川南）周辺の道路などの清掃活動を行いました。



ごみを拾う新入社員

当社社員で構成する京葉ガス「小さな親切」の会は活動の一環として、毎月第2木曜日（※）に本社周辺の清掃を、船橋・松戸・柏市内の各事業所でも定期的に周辺の清掃活動を行っています。

4月11日は1時間の昼休みを利用し約150人の社員が交代で、本社周辺からJR市川駅周辺にかけて歩道などに落ちているごみを拾い集めました。毎年、新入社員は4月のこの活動に初めて参加するのが恒例となっており、今年は22人が本社の南側のエリアを担当しました。

回収したごみは空き缶や空き瓶、たばこの吸殻や紙類など合わせて約6キロです。ゴミ拾いを終えた新入社員は「街をきれいにする则ち自分の心もきれいになった気がする」「この地域で仕事をしているという実感がわいた」などと感想を話しました。

同会はこのほか献血や社内チャリティーバザーの収益金の寄付などを定期的に行っています。当社はこうした活動に引き続き取り組んでいきます。

※雨天などの場合を除きます。